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H I R O S H I M A 

第１０７３回例会 

 

日 時 ： 平成２９年２月９日 （ 木 ） １２：３０～１３：３５ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      音戸の間 

出席者 ： ５３名 

講 師 ： NPO 法人食べて語ろう会から永井覚事務局長、小岩和子理事 

  （一財）ﾒｲｸ･ｱ･ｳｨｯｼｭ ｵﾌﾞ ｼﾞｬﾊﾟﾝ広島支部から奥田郁江代表 

演 題 ： 「ドナーチョイス・社会課題解決プロジェクト」参加 2 団体の活動紹介 

紹介者 ： 吉 村  幸 子  会員 

基 金 ： ¥21,000-（エリミネイト寄付） 

ｏ 田村会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 松岡広報委員 

ｏ 新入会員にバッジの贈呈 

藤 森  敏 彦（ふじもり としひこ）氏 広島ガスメイト株式会社 

        代表取締役社長 社長執行役員 

  昭和３１年１０月２４日生れ 

  田村会長、神出会員の紹介 

ご挨拶…広島ガスメイトの藤森でございます。この度、神出様、田村会長のご紹介

で伝統あるキワニスクラブに入会させていただきまして、大変光栄に存じま

す。私は 1980（昭和 55）年に広島ガスに入社して、2016（平成 28）年に広

島ガスメイトに現職で参りました。今後は一日も早くキワニス会員として、

みなさま方にお認め頂けるよう頑張って参りたいと思いますが、何分不慣れ

なものでみなさま方にご迷惑をおかけするかもしれません。どうぞ今後とも

ご指導の程よろしくお願いいたします。 

ｏ ２月誕生会員に記念品の贈呈 

 田部会員 吉村（幸）会員 河村会員 中橋会員 

   ※吉村（幸）会員には 70 歳の節目の誕生日記念に花束を贈呈 

ｏ 事務局報告 

１.  理事・メンバーシップ委員長選挙について 

本日講演終了後 13：30 から理事・メンバーシップ委員長の空席補充選挙を行
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います。 

２.  バレンタインチョコレートについて 

テーブルに配布しているバレンタインチョコレートをお一人 1 個お持ち帰り

ください。女性もご遠慮なくどうぞ。 

３.  次回例会のご案内 

 講 師：藤原 武平太 氏（国際キワニス日本地区ガバナー） 

 テーマ：面白くて、ためになるキワニスクラブ 

４． ガバナー懇談会について ※取り止めの可能性アリ 

日 程：２月２３日（木）13：30～14：00 会場未定 

ｏ 理事・メンバーシップ委員長空席補充選挙 

 この選挙は河尻清会員のご逝去により空席となった理事・メンバーシップ委員

長の後任を選ぶもので、任期は 2017 年 9 月 30 日まで 

 本日の出席者は 53 名で会員数 77 名の 3 分の 1 以上に達しているのでこの選

挙は成立する。出席者の過半数の支持を得た候補者が選任される（規約第 3 章

の 5）。規約により田村会長を議長に選出（規約第 4 章の 2） 

 役員選考委員会推薦候補者名の発表および当日推薦有無の確認 

 他に推薦がなかったので投票は行われず、役員選考委員会推薦候補者坪井宏会

員（広島信用金庫）の理事就任を諮り、全会一致で坪井会員の理事・メンバー

シップ委員長の就任が決定した 

挨拶…坪井です。実は今心の中で「誰か候補者が出てくれないかな」と思ったりし

たのですが。理事・メンバーシップ委員長ということで、メンバーシップ委員

会の仕事は会員増強です。なかなか大変ですが、前任の河尻様がご生前にキワ

ニスに注いでおられた熱い気持ちを引き継げるよう、力を尽くしてまいります。

どうぞ会員の皆様方のお力添えを一つよろしくお願いいたします。 

ｏ ２月誕生会員エピソード 

吉村（幸）会員（前 広島県女性会議）…70 歳 古希の誕生日を祝っていただき有

難うございます。 

キワニスへ河尻さんからのお誘いで入会させていただき 15 年がたちます。 

当時危機管理の業務に携わっていて、河尻さんといろんなことを、話をさせ

ていただきました。LP ガスが安全面でどのような対応を行っているのか、原

材料の開発等幅広くお話しをさせていただいたことを、先日の会に参加させて

頂いた時に懐かしく思い出し、その後キワニスでの活動についてもご一緒でき

たことを感謝しております。 

この会でいろんな方の講話を伺い、いろんな方と知り合えることに感謝をし

ております。 
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今後も宜しくお願いします。 

河村会員（元 広島県建設技術センター）…誕生日をお祝いいただきまして誠にあ

りがとうございます。 

私は、昨年 12 月にお亡くなりになった河尻さんの推薦で、この会に加入さ

せていただいた会員の一人です。 

河尻さんと初めてお会いしたのは、月に一度の大学のミニ同窓会の席でした。  

10歳以上も年下の私にも丁寧に対応され、見識ある話題を提供してくださり、

毎月、参加するのを楽しみにしておりました。同窓会でお会いできなくなり、

大変寂しく思っております。 

今回お亡くなりになった原因の間質性肺炎は、気管支や肺胞内に起こる炎症

と違い、肺胞と毛細血管を取り囲む間質という組織に生じるものです。肺が硬

くなり、線維化し、肺の膨張・収縮が妨げられ肺活量が低下することによって、

空気の交換速度が遅くなります。 

その結果、息を吸っても吸った感じがせず、常に息苦しい状態になります。 

病状が進行すると咳などによって肺が破れて呼吸困難となり、それを引きがね

として心不全を起こし、やがて死に至ることもある大変重い病気です。 

改めて、河尻さんのご冥福をお祈りいたします。 

 

中橋会員（堀江会計事務所）…お誕生日をお祝いいただき、誠にありがとうござい

ます。 

昨年は怪我や体調不良で、出だしが不調でしたが、お陰様で今年は健康で、

好調なスタートを切ることができました。 

私事ですが、今年は 2 月 10 日で堀江会計事務所が 65 周年を迎えます。それ

に合わせて、この 2 月にグループ会社の広島支社を開設するべく、現在準備を

進めています。私は事務所の 3 代目ですから、これまで既存の事務所に手を加

えて、少しずつ改良してきましたが、新しい事務所を作るのは初めてです。 

慣れないことの連続で、準備には手間取っておりますが、これも経験。次の事

務所を作るための練習と思い、非常に楽しい準備期間を過ごしています。 

私の平成 29 年の一文字は「笑」です。 

一度でも多く私自身が笑えるよう、また、私と出会った方々に笑っていただけ

るよう、一日一日を大切に進んでいきたいと考えています。 

本年もご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。謝しています。 


